

[Covid-19](#)[Ouest-France vous répond](#)[Vaccination Covid-19](#)[Accueil](#) / [Normandie](#) / [Saint-Lô](#)

## L'étude du centre-ville de Saint-Lô avance d'un pas

Mercredi soir 15 juin, les premiers résultats de l'étude qui doit repenser l'aménagement de l'hypercentre de Saint-Lô ont été donnés, en réunion publique.



Comment repenser l'aménagement de l'hypercentre de Saint-Lô? Mercredi 15 juin, les premiers résultats de l'étude urbaine menée ont été présentés en réunion publique. | ARCHIVES OUEST-FRANCE.

Ouest-France Par Zoé BAILLET.

Modifié le 16/06/2016 à 04h30 Publié le 15/06/2016 à 00h00

**Abonnez-vous**

Lors d'une réunion publique, les agences Attitudes urbaines, Grafteaux & Klein et Sogéti ingénierie, ont présenté mercredi soir 15 juin, les premiers résultats de l'étude urbaine qu'elles mènent depuis février sur l'hypercentre de Saint-Lô.

### Une meilleure place pour le piéton

Dans un périmètre allant du haut de la rue Neufbourg à la plage verte, entre les rues des Noyers et Havin, le groupement de cabinets doit aider la Ville à établir son programme d'aménagement urbain sur le long terme.



Lena Bouzemberg, de l'agence Attitudes urbaines, a donné les grands axes des aménagements à réaliser pour améliorer l'attractivité de l'hypercentre. | ZOË BAILLET